



Masques et tuba

C'est le thème du spectacle de chansons proposé par « Nid de Coucou », ce vendredi 3 décembre, à 18 h à La Sirène, 2, rue Bécot. Dès 5 ans. Tarif(s) : réduit, 8 € ; 10 €. Renseignements : tél. 02 96 20 36 26.

Bénévole en Bretagne



09 69 36 05 29, n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

La rédaction de Paimpol

paimpol@letelegramme.fr

1, rue du Lavoir

twitter.com/TelegPaimpol

facebook.com/letelegramme.paimpol

Contactez-nous

Paimpol

Annick Adam défend les enfants en Inde

L'organisation non gouvernementale Tara protège les enfants les plus vulnérables à New Delhi en Inde. À Paimpol, Annick Adam, qui en est la cofondatrice, propose de mieux faire connaître son action par la projection de mini-films.

Armelle Menguy

● Jérôme Adam, en poste à l'Agence française de développement est chargé d'ouvrir un bureau en Asie et part avec son épouse Annick à New Delhi, en 2007. Sur place, cette professeur d'anglais prend des cours d'hindi et demande à son professeur si elle peut « faire quelque chose ». Elle rencontre alors Pascal Fautrat, travailleur social en France, qui passe des vacances en Inde et se trouve effaré par l'état des enfants sur place. « Il venait faire du bénévolat dans un grand foyer qui avait un seul gardien

pour 100 enfants. Inutile de vous dire comment étaient traités ces jeunes qui avaient déjà vécu toutes sortes de choses terribles, trafics en tous genres, violences sexuelles, tentatives de meurtres... On a alors eu le projet d'essayer de les sauver et on a commencé raisonnablement, avec vingt enfants, en créant notre propre ONG, Tara, qui signifie étoile en hindi », explique-t-elle.

L'éducation pour s'en sortir

Elle poursuit : « En Inde, les foyers ne peuvent être mixtes que jusqu'à 10 ans. On en a ouvert trois au fil du



La Paimpolaise Annick Adam est engagée dans l'ONG Tara, en Inde. Elle la fera connaître à travers une projection de mini-films, le 7 décembre, à la Fabrique à Paroles.

temps, un pour garçons, un pour filles et un foyer mixte pour les plus petits à partir de 18 mois. Et on a développé un centre d'accueil afin d'aider les plus de 18 ans dans leurs démarches ». Le but de Pascal Fautrat et Annick Adam est de faire en sorte que les enfants s'en sortent par l'éducation. « On a commencé par leur apprendre l'anglais qui est réservé aux seules familles aisées en Inde, relate Annick Adam. Et on a rencontré des gens formidables dans des écoles privées qui ont bien voulu nous aider. Aujourd'hui, nous pouvons accueillir 60 enfants avec 50 personnels à divers postes, cuisine, ménage, aide

psychologique. Nous avons aussi des pédopsychiatres indiens car certains enfants ont été très abîmés ».

Un documentaire

Le couple Adam rentre en France en 2009 après deux années pleines à New Delhi et continue d'y passer deux mois par an jusqu'aux différents confinements qui les empêchent de voyager. « Je continue depuis la France et notre actualité est un film réalisé par une de nos nièces ». La réalisatrice Dorothée Adam a créé, avec des jeunes artistes, des films d'animation très courts qui relatent de manière poétique le passé de cer-

tains enfants, leur évolution à l'école et au sein de l'association. Pour l'instant les films ont été projetés à l'Alliance française à Delhi mais aussi en France, comme à l'Unesco à Paris jeudi 2 décembre, ou au Réseau des médiathèques de la Vallée de la Scarpe, dans la région de Lille, le 22 janvier 2022 ; le tout est accompagné de discussions autour de la protection de l'enfance et l'éducation.

Pratique

Une diffusion est prévue le mardi 7 décembre, à 18 h, à la Fabrique à Paroles. Caroline Basanti Roublin, nouvelle directrice, sera présente.

Pour réduire la consommation de papier :
pensez au STOP PUB

STOP PUB

NON AUX PUBLICITÉS

OUI AUX JOURNAUX DES COLLECTIVITÉS



VILLE DE BRÉHAT



À disposition dans votre mairie
ou sur simple demande à l'adresse suivante :
communication@valorys.smitred.com

Plusieurs actions de La Croix-Rouge en décembre



Les bénévoles de La Croix-Rouge prêts pour les actions du mois de décembre.

● La Croix-Rouge paimpolaise s'active à l'approche des fêtes de fin d'année. « Nous devons toujours trouver des fonds pour assurer un soutien à nos bénéficiaires ». Pour cela, les bénévoles organisent une nouvelle vente au sac, vendredi 3 décembre, de 9 h à 17 h et samedi 4 décembre, de 9 h à 12 h : un sac plastique de 60 litres que l'on remplit de vêtements, d'accessoires et à la sortie, il en coûtera

10 €. Ensuite, habiller les enfants peut coûter cher, Annette Lec'hvien y pense aussi. « Nous organisons une braderie pour les 0/2 ans, vêtements, jouets et accessoires. Cela se déroulera le samedi 11 décembre, de 9 h à 17 h ». Et enfin, comme chaque année, La Croix-Rouge sera présente dans la galerie marchande de Carrefour, du 6 au 23 décembre, pour emballer les cadeaux de Noël.